

Centre Henri Becquerel, Rouen

Maître d'ouvrage
Centre Henri Becquerel, Rouen

Opération
Bâtiment CHB1 - Centre Henri
Becquerel, Rouen.

Mode d'attribution
Concours loi MOP

Équipe de maîtrise d'œuvre
Ingerop (BET TCE) - Atelier des deux anges
(Architecte associé) - ARP Astrance
(Architecture intérieure, Environnement) -
Echologos (Acoustique)

Concours
2022

Livraison
2025

Surface
17 000 m²



Le Centre Henri Becquerel est un établissement pluridisciplinaire d'excellence, internationalement reconnu, qui intègre l'ensemble des soins de cancérologie, une recherche de pointe et ses lieux d'enseignement, avec environ 1000 professionnels et près de 30 000 patients. L'évolution de pratiques, des besoins futurs et son activité en forte progression (+40% pour les 10 prochaines années) imposant à l'établissement de se redimensionner, le Centre Becquerel saisit l'opportunité de cette extension fonctionnelle pour initier une transformation d'ampleur, à horizon 2025-2026. Renouvelant les codes classiques des établissements de santé, son programme ambitieux vise à faciliter l'accès des patients aux soins et à contribuer à attirer les meilleurs professionnels.

Rayonnant à l'échelle de la ville et du quartier, la forme du nouveau CHB1 épouse les contours du site dans lequel il s'implante, et ses façades, formant un ruban cinétique

jouant avec les reflets et la couleur, affirment l'identité de l'établissement. CHB1 est accueillant pour ses patients : le hall en triple hauteur et les paliers d'étage s'ouvrent sur le large patio planté. Pour les soignants, c'est un bâtiment outil ultra-performant, à la fonctionnalité évidente : avec une organisation concentrant les services en couronne autour de son centre, le bâtiment optimise leurs parcours, participe à la rencontre avec les patients et facilite les rapports soignants/soignés. La liaison avec le bâtiment existant, centrale, est un véritable lien unissant les deux bâtiments : il rend à l'établissement son entièreté et sa complétude. Le bâtiment « pont », courbe, survolant la rue d'Amiens, forme un « ouvrage d'art », une passerelle fine et élancée et totalement intégrée à l'architecture. La nature enveloppe le bâtiment, s'inscrivant pleinement dans la démarche de renaturation de la ville de Rouen.

